

29.03.2023

Stadtverwaltung warnt vor falschen Friedhofsmitarbeiter*innen

Die Ludwigshafener Stadtverwaltung warnt vor vermeintlich städtischen Mitarbeiter*innen, die Bürger*innen persönlich wegen der Auflösung von Grabstellen aufsuchen und im Zuge dessen Geld fordern. Der Bereich Grünflächen und Friedhöfe beim Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen (WBL) weist darauf hin, dass der WBL die Nutzungsberechtigten von Gräbern immer anschreibt, wenn es um Sachverhalte wie Grabauflösungen, Nutzungsverlängerungen oder ähnliches geht. WBL-Mitarbeiter*innen suchen die Bürger*innen hierfür weder persönlich zuhause auf noch fordern sie von ihnen Bargeldzahlungen.

Zu weiteren Fragen erteilt die Friedhofsverwaltung unter der Rufnummer 0621 504-4849 Auskunft.

Aus der Bevölkerung hatte den WBL zuletzt ein Hinweis erreicht, dass Personen, die den Anschein erweckten, für die Friedhofsverwaltung zu arbeiten, an der Haustür von Bürger*innen geklingelt und diese gefragt hätten, ob sie Grabstellen auflösen wollen.